



TRAGEDIA EN CUSCATANCINGO. La señora Angela Campos Hernández, pereció de un tiro en el interior del bus 71-709 de la Ruta 24 al protagonizar el motorista Pablo Aguirre Torres, una balacera. El motorista del vehículo Alvaro Martínez, resultó lesionado en una pierna. El hechor se suicidó. (Foto de Rodríguez Mina).

Salvadoreño Perece Arrollado por Auto en Los Angeles, E.U.

El contador y periodista César Escalante Pineda, de 42 años, resultó con fracturas al arrollarlo un automóvil el viernes en Los Angeles, California, muriendo más tarde.

La señorita Ana García, compatriota que reside en aquella ciudad, telefónicamente llamó ayer a EL DIARIO DE HOY, para informar la tragedia de Escalante Pineda. Dijo que la víctima ingresó a un centro asistencial pero

falleció el sábado a las 8:45 de la mañana.

El occiso era originario de Suchitoto, y en 1972 se trasladó a Los Angeles donde trabajaba en un supermercado. Escalante Pineda laboró y fue corresponsal de este Diario en su ciudad natal.

La señorita García dijo que el cadáver del compatriota será trasladado a El Salvador esta semana.

Análisis del congestionamiento de mercaderías en bodegas de la CEPA y Aduanas de la República, principalmente en Acajutla, señalando que no es responsabilidad de los importadores, declararon miembros de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Tal afirmación la formularon en relación con el establecimiento de una nueva multa para obligar a los importadores a retirar sus mercaderías en el menor tiempo posible.

La Cámara opina que los importadores son los interesados en retirar a tiempo sus mercaderías no sólo porque están expuestas a posible deterioro, sino porque ya existen multas y recargos en el pago de las pólizas.

Por otra parte, se dijo que se han propuesto sugerencias para resolver tal situación enterados que el aludido problema es de gran medida - resultante de las deficiencias administrativas del sistema portuario aduanal en el país.

Los informantes afirmaron que ante la nueva carga impositiva que afecta al comercio, la industria y los consumidores, la Cámara se ve

obligada a intervenir nuevamente en este caso de interés general, puntualizando las verdaderas causas del congestionamiento en instalaciones de la CEPA.

Por lo anterior, la Cámara al emitir un comunicado dice: "se ha establecido que por mucho interés y diligencia que los importadores pongan para retirar a debido

—Favor pase a la Pág. 46.

40 Vainillas de Metralleta y Pistolas en Sitio del Asalto

Cuarenta cápsulas de metralletas y pistolas 45 fueron encontradas por detectives de la SIC y la Dra. Violeta del Carmen Deras de Santos, Juez 4º de Paz, en el sitio donde ocurrió la muerte de doña Elsa Jordán de Mejía y resultó herido su esposo Ing. Angel Mejía Villalta, según investigaciones.

La mayor parte de las vainillas fueron recogidas por la SIC, las

que serán puestas a la orden del tribunal tan pronto envíen las diligencias extrajudiciales al Juzgado.

En las investigaciones de la SIC se ha establecido que la señorita Elsa Mejía Jordán iba acompañada de la señorita Rina Lorena Hernández a la hora en que el

—Favor pase a la Pág. 52.

Lluvias Incomunican a Vecinos de la Colonia Santa Lucía

Las torrenciales lluvias de las noches del viernes y sábado dejaron incomunicada por varias horas la colonia Santa Lucía, de Ilopango.

Como se ha venido informando, la deficiencia de los ductos instalados por el IVU y la DUA en la entrada a la colonia, a poca distancia del Boulevard del Ejército, hace que la entrada se inunde cada vez que llueve torrencialmente. Los niveles de las aguas lluvias

empozadas alcanzan hasta metro y medio, llegando hasta las salas de las casas. Esto ha venido ocurriendo cada vez que llueve y las autoridades han prometido siempre solucionar el problema. Hay de ello promesas formales.

El viernes, a causa de las lluvias la entrada se inundó otra vez, tal como ocurrió en todo el boulevard. Pero en la Santa Lucía fue peor ya

—Favor pase a la Pág. 57.



PERECE. El contador y periodista César Escalante Pineda, murió el sábado al arrollarlo un automóvil en Los Angeles, California, Estados Unidos. Era originario de Suchitoto.

Declara que dio Muerte por Miedo

SAN MIGUEL. Al encontrar a su enemigo durmiendo en una borrachera dispuso tomar venganza, dándole muerte, porque ya no soportaba que la víctima lo golpeara cada vez que lo encontraba.

Este singular caso de asesinato por miedo insuperable, ocurrió en el barrio Concepción de San Jorge, frente al expendio de aguardiente "No me olvides Nunca".

Salvador Espinoza Ulloa, se quejaba siempre de que José María Campos lo golpeaba y humillaba cada vez que lo encontraba, a grado tal que llegó a sentir un temor insuperable ante él, por lo que, al

—Favor pase a la Pág. 70.

Se Presenta Ante Juez de San Miguel

SAN MIGUEL. "Me presento voluntariamente porque dicen que maté a un hombre y no quiero que me vaya a flagelar la Guardia, pues es realidad no recuerdo nada, ya que andaba ebrio".

Las frases anteriores las pronunció ante el Juez Segundo de Primera Instancia de Gotera, el reo Julio César Hernández Martínez, presunto autor del homicidio en el agricultor Andrés Argueta Claros, quien pereció de cinco lesiones con machete, en casa de José Roque Hernández Sánchez, cantón Llano del Coyol, de Oskalca. Dijo el reo que se encontraba be-

—Favor pase a la Pág. 46.

Estudiante del Santa Cecilia Muere en Accidente en la Troncal

El estudiante Alai Tehilaphila Muysmond V., conocido como Theo Muysmond murió ayer en la madrugada en choque de vehículos ocurrido en el kilómetro tres y medio de la Carretera Troncal del Norte.

El joven estudiaba en el Colegio Santa Cecilia, de Santa Tecla, tenía 21 años de edad y cuando ocurrió el accidente iba acompañado de un amigo suyo en el automóvil P-10353, de Sur a Norte.

Al parecer en ese sitio se cargó mucho hacia la izquierda y colisionó con el camión 94-254 manejado por un motorista no identificado. A causa del accidente sufrió fracturas que le causaron la muerte en el acto. Estaba vinculado con estimables familias de esta capital, donde su deceso ha sido muy lamentado.

Autoridades de Ciudad Delgado reconocieron el cadáver y lo entregaron a sus familiares.

2 Muertos y 1 Herido en Tragedia en Cuscatancingo

De un balazo en el ojo derecho murió el sábado a las doce del mediodía la señora Angela Campos Hernández, de 32 años en el interior del bus 71-709 de la ruta 24 en la Avenida "Santa Margarita" y Calle Principal de Cuscatancingo.

Las autoridades judiciales de aquel lugar dijeron que la víctima acompañada de su hijo José Antonio Pérez Hernández, de 9 años, abordó el vehículo después de hacer compras.

Se dijo que el motorista del bus Alvaro Martínez, hizo parada frente a una farmacia cuando intespectivamente se subió Pablo

Aguirre Torres, chofer de la ruta 2 y sin mediar palabra desenfundó su pistola calibre 22 y atacó a tiros a la señora Campos Hernández que al recibir un impacto de bala en el ojo derecho murió instantáneamente. El cadáver quedó tendido en el piso del vehículo cerca de la puerta de entrada.

El motorista Martínez quiso intervenir pero el hechor le disparó hiriéndolo en la pierna izquierda. Personas particulares lo llevaron al Hospital del Seguro Social.

Aguirre Torres visiblemente

—Favor pase a la Pág. 34.



LADRONES EN QUEZALTEPEQUE. La Guardia capturó a una banda llamada del "Chavo del 8", dirigida por Manuel de Jesús Molina, especializada en robar ruedas de carretas. Varios ofendidos se quejaron en el Cantón San Jerónimo, Guazapa. Las ruedas las vendían a 200 colones, según los informes. Los otros detenidos son José Oscar Valle y David Antonio Quintanilla Orellana. Usaban un pick up para cargar con las ruedas. (Foto de Alvarez).